

Les débuts du christianisme.

Les peuples de l'Empire romain pratiquaient des religions différentes.

Les romains étaient **polythéistes** (ils croyaient en l'existence de plusieurs dieux) alors que les Juifs étaient **monothéistes** (ils croyaient en un seul dieu).

Au premier siècle de notre ère, un homme de Palestine, appelé Jésus de Nazareth prêcha une nouvelle religion qui prônait la **fraternité** entre les hommes.

Ses disciples diffusèrent **le christianisme** dans l'Empire Romain et fondèrent l'Eglise chrétienne.

Certains empereurs romains qui avaient peur des conséquences politiques d'une telle religion l'interdirent et persécutèrent les premiers chrétiens.

Mais au IV siècle, le christianisme se répandit en Gaule. C'est à cette époque aussi qu'elle fut autorisée et que l'empereur romain Constantin se convertit en 313.

En 380, le christianisme devient la religion officielle de l'Empire et toutes les autres sont interdites.

cf doc retz page109

La naissance de la France.

les grandes migrations